

## Zu Besuch in der SVBL

Die Berufsschule Scala erhält Einblick in die Logistik

Die Lernenden der praktischen Ausbildungen aus dem Fachbereich Logistik besichtigten die Schweizerische Vereinigung für die Berufsbildung in der Logistik, kurz SVBL. Die Reise führte nicht weit von Aarau – nach Rapperswil.



Der SVBL-Würfel mit deren Angeboten

<https://bit.ly/37d7340>



Die SVBL in Rapperswil

<https://bit.ly/3s0aZk0>

### Auf nach Rapperswil

Am Freitag, den 19.11.2021, machten sich die Lernenden der Berufsschule Scala auf den Weg nach Rapperswil, um das Ausbildungszentrum der Logistiker zu besuchen. Die Gruppe wurde von Frau Sabrina Bissig herzlich in Empfang genommen. Sie stellte die Schweizerische Vereinigung für Berufsbildung in der Logistik und deren Angebote ausführlich vor: Überbetriebliche Kurse, Aus- und Weiterbildungen in 11 Ausbildungszentren.

### Rundgang durch das Ausbildungszentrum

Patrick Peyer, Lehrperson Praktische Ausbildung (PrA) Logistik in der Berufsschule Scala, führte uns durch das Rapperswiler Ausbildungszentrum. Dabei konnten wir aus erster Quelle profitieren, denn er selbst ist Kursleiter in der SVBL.

Von den fünf ÜK-Teilen hatten wir Einsicht in verschiedenste Themen: Wareneingang, Nothelferkurs BLS AED, Tourenplan, Lagerbewirtschaftung und Staplerkursen – wir waren überall willkommen.

### Allenfalls nicht der letzte Besuch in der SVBL

Nach der zweijährigen PrA wechseln einige Lernende in eine EBA-Ausbildung. Bei diesem Ausbildungsniveau besuchen sie überbetriebliche Kurse – ein Teil des Angebotes der SVBL. Der Besuch im Ausbildungszentrum der Logistiker in Rapperswil war für alle Lernende spannend und informativ.



Inmitten eines Staplerkurses in der SVBL

<https://bit.ly/3Cmf51c>



Ein Lernender bei der Qualitätskontrolle

<https://bit.ly/356d0qr>